

Constituida ya la Asamblea Nacional del PRC Auténtico

Preside Grau el Ejecutivo.

Vices: Carlos Prío, Alemán,

Tony Varona y R. de León

Quedó constituida ayer la asamblea nacional del Partido Revolucionario Cubano (Auténtico).

La junta, de acuerdo con la convocatoria publicada, tuvo efecto en las calles Quinta y Cuatro, en el Vedado.

Se efectuó con asistencia de los delegados de las provincias de Pinar del Río, La Habana, Camagüey y Oriente.

No asistieron los correspondientes a las provincias de Matanzas y Las Villas, porque todos sus miembros delegados a la Asamblea Nacional, quienes siguen la dirección política del señor Miguel Suárez Fernández, renunciaron como delegados.

Numeroso público se congregó cerca de las oficinas en que tuvo celebración la junta.

Respondieron al pacto de lista reglamentario: veintiún delegados por Pinar del Río, veintiún delegados por la Habana, diecisiete de la provincia de Camagüey, pues es conocido que están ausentes los delegados doctor Brice y doctor Pérez Pérez; y veinte de la provincia de Oriente, ya que el que completa la suma total es el propio doctor Grau San Martín.

Comprobada la existencia del quórum requerido para la celebración de sesión en primera convocatoria con las tres quintas partes de los componentes de la asamblea, se designó la mesa deidad, y luego se procedió a elegir el comité ejecutivo nacional del P. R. C. (Auténtico) que quedó en la forma que aquí oprimos:

Presidente, doctor Ramón Grau San Martín.

Vicepresidentes: Carlos Prío Socarrás, José Manuel Alemán, Manuel A. de Varona y Rubén León. Quedan vacantes por el momento dos cargos, que corresponden a las provincias de Las Villas y Matanzas, los que serán designados posteriormente.

Secretario de actas: Lorisberto Díaz.

La vicesecretaría de actas se cubrirá más tarde con un representativo de Las Villas.

Secretario de correspondencia, Angélica Rojas.

La vicesecretaría de correspondencia también quedó vacante.

Tesorero, Germán Álvarez Funes.

Vicepresidente, Carlos Arzozza.

Vocales: Octavio Rivero Partagás, Rogelio Regalado, Antonio Fernández Macho, Francisco Grau Alsina, Enrique Gómez, M. Caballero, Eusebio Muñiz, Codina Subirat y se dejaron dos cargos vacantes para Matanzas y Las Villas.